
IIРоТокоЛ ЛЬ 1 от 07.09.2020года

заседания Управляющего совета

Муниципального автоIIомного дошкольного образовательного учрещдения

<<Щетски й сад общеразви вающего вида <<Гуселькп>

Присутствовали:

1. Крылова Надежда Павловна, представитель учредителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
З. Шумакова ИринаАбдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Валерия Александровна, представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Ольга Сергеевна, представитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, представитель родительской общественности, член

местной общественной организации города Югорска (КИНОЛОГИЧЕСКИЙ
КЛУБ) кГордость Югры>, представитель родительской общественности

8. Смышляева Марина Николаевна, представитель rIреждения
9. Голышева Ольга Евгеньевна, представитель учреждения
10. Кузьмина Юпия Викторовна, заведующий МАЩОУ

Приглашены:

Емельянова Снежана Викторовна, запdеститель заведующего по воспитательной и
методической работе

Повестка дня:
1. Выборы из членов Управляющего совета rrредседателя, зам председателя, секретаря
2. План работы МАДОУ <,Щетский сад кГусельки)) на 2020-202l учебный год
3. Знакомство с актом оценки готовности МАЩОУ к новому 2020-202| учебному году
4. Профилактическаr{ работа с родителями (законными представителями) по вопросу
задержки родительской оплаты за детский сад (мероприятия, пути решения проблемы)
5. Организация автостоянки для родителей, чьи дети посещают корпус 1

6. Программа подготовки членов Управляющего совета

Вопрос }lЪ1

кузьмина Ю.в. предложила выбрать председателя, заI\4естителя председdтеля и секретаря
Управляющего совета на 2020-202| rI.г. Членами Совета предложены кандидатуры для
голосования: председатель - Коновалова В.А., заместитель председателя - Бондаренко И.Ю,
секретарь -Смышляева М.Н.
Решили: Предложенные кандидатуры для голосования: председатель KoHoBa.rroBa В.А.,
зtlместитель председателя Бондаренко И.Ю, секретарь Смышляева М.Н. избрать
Голосовали: кЗА> - 10 голосов (100%) голосов); кПРОТИВ> - 0 голосов; кВОЗ,ЩЕРЖАЛСЯ) - 0
голосов.
Вопрос NЬ2 Утверждения плана работы Управляющего совета на 2020,202I учебный год.
Коновалова Валерия Алексеевна ознакомила с планом работы Совета на2020-2021 у.г. Намечено
четыре заседания в том числе в сентябре, январе (феврале), апреле, мае (июне).
Решили: принять за основу план работы Управляющего Совета на20|9-2020 учебный год
Голосовали: <ЗА> - 9 голосов (100%) голосов); кПРОТИВ> - 0 голосов; кВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0
голосов.

Вопрос N}2
Емельянова Снежана Викторовна позЕакомила с годовым плаIIом работы МАДОУ,
акцентировала внимание присутствующих на запланированным на учебный год конкурсах,
выставках, акциям и др. Кроме того, в рамках программы рtLзвития реапизуется такое
направление в работе МАЩОУ как бережливый детский сад, которое затрагивает все процессы в
\/rr_orrn -оr.rr,



решили: осуществить запланированные мороприятия в попном объеме.

Голосовали: <Зд> - 9 голосов (100%) гоJIосов; (ПРоТИВ> - 0 голосов; кВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0

голосов.

Вопрос NЬ3
Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАДОУ, проинформировала присутствующих о

результатах проверки готовIlости мд.щоу к2020-2021 уrебном году.

Решили: полученную информацию принять к сведению.

Голосовали: (Зд) - 9 голоiов (100%о) голосов; кПРоТИВ> - 0 голосов; <ВОЗ,ЩЕРЖАЛСя) - 0

голосов.

Вопрос ЛЬ4
кузьйина Юлия Викторовна ознакомила с суммой долга за услугу Присмотр и уход со стороны

родителеЙ переД Учреждением. ТакЖе отчиталась о проделанной работе специЕrлистами МА.ЩОУ

по устранению задолженности. Количество сумы задолженности, как и количество задолжников

yra"u-"nocb. С оставшимися задолжниками ведётся работа с привлечением сулебньгх приставов

Решили: исчерпывающий перечень мероприятий, проведенной в этом направленииза2020-202l

учебный год дал свои результаты.
lоrо.о"чrrи: кЗд> - 9.опо.ов (100%) голосов); кПРоТИВ>> - 0 голосов; <ВОЗ.ЩЕРЖАЛСЯ) - 0

голосов.

Вопрос NЬ5
кузiмина Юлия Викторовна проинформиров€}ла присутствующих о проведенной работе по

организации стоянки со стороны улицы Садовой дома 76. Представлены все запросы,

отправленные в инстанции: в том числе главе города, председателю,Щумы, руководителю ОМВ,Щ,

представителю МЧС.
ръшили: Кузьминой ю.в. сдепать запрос в администрацию города Югорска с целью вьlяснения

о том, на каком этапе находится решение проблемы организации стоянки автотранспорта.

Голосовали: <Зд> - 9 голосов (100%) голосов); кПРоТИв> - 0 голосов; кВОЗ.щЕржАлсfu - 0

голосов.

Вопрос ЛЪб

Кузiмина Юлия Викторовна познакомила с Програrимой подготовки членов Управляющего

совета. Совместно с членами Управляющего совета определены темы и даты занятий

Решили: начать обучение с 09.09.2020.

Секретарь

Коновалова В.А.

Смышляева М.Н.



IIРОТОКОЛ М 2 от 03.02.2021 года
заседания Управляющего совета

Муниципального автономного дошкольного образовательного учреждения
<<Щетский сад общеразвивающего вида <Сусельки>>

Присутствовали:

1. Крылова Надежда Павловна, представитель учредителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
3. Шумакова Ирина Абдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Валерия , Александровнц представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Ольга Сергеевна, представитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, член местной общественной организации города

Югорска кКИНОЛОГИЧЕСКИЙ КЛУБ). кГордость Югры>, представитель

родительской общественности
8. Смышляева Марина Николаевна, представитепь rIреждения
9, Голышева Ольга Евгеньевна, представитель учреждения
10. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий MAflOY

Приглашены:

Ма.пий Светлану Станиславовну, заместитель заведующего по хозяйственной работе,
Найдину Ирпну Владимировну главного бухгалтера, Емельянову Снежану Викторовну
заместиеля заведующего по ВиМР

Повестка дня:
1. Об итогах финансово- хозяйственной деятельности МАЩОУ за 2020 год
2. Рассмотрение вопросов по созданию безопасных условий пребывания детей в

мАдоу
З. Согласование Положения об обоснованиях снижения стоимости дополнительньIх

платньIх образовательных услуг в МА!ОУ к.Щетский сад кГусельки>
4, Согласование Положения об оказании дополнительньtх платньIх

образовательных услуг в МА,ЩОУ к,Щетский сад <Гусельки>
5. Порядок формированияи расходования средств, полученных от дополнительньж

платньIх образовательньIх успуги, приносящей доход деятельности МАЩОУ
<.Щетский сад <Гусельки>

6, Согпасование Положений, касающихся организации питания: Положение об
организации питания, обучающиеся МАДОУ, Положение об организации
питания для обучающихся МАДОУ с аллергией на молочный белок, Положение
о бракеражной комиссии, Положение об административном контроле за
организациейи качеством питания в МА,ЩОУ

7, Волонтерский проект

Вопрос ЛЬ1
Об итогах финансово- экономической деятельности за 2020 год
Найдина И.В. ознакомила с отчетом о результатах финансово - хозяйственной деятельности
за2020 год. Все финансовые обязательства МАДОУ исполнены, все планы реаJIизованы.
Решили: попученную информацию принять к сведению

Вопрос NЬ2



Маrrий С.С. познакомипа присутствующих с плаЕом комплексной безопасности мАдоу.
План и представленные в нем мероприятия охватывают все сферы пребывания ребёнка в

МДЩОУ: санитарЕо гигиеничная, информационная, противопОжарная,

антитеррористическая безопасность. План корректируется в зависимости от введения новых

правовых докуметов, регламентирующих модернизацию системы безопасности в МАДОУ
решили: полученную информацию принять к сводению.

Вопрос ЛЪ3

Кузiмина Юлия Викторовна, заведующий МАДОУ, представила Положение об обоснованиях

снижеЕиЯ стоимостИ дополнительньIх платньIх образовательньD( услуг в МАЩОУ к,Щетский

сад кгусельки). Рассказала о тех категориях детей, которые имеют возможность иметь 20о/о

скидку на услуги. Отдельно остановилась на категории детей, которые могут посещать услуги
бесплатно.
решили: согласовать положение об обоснованиях снижения стоимости дополнительньж
платньIх образовательных услуг в МДДОУ к,Щетский сад кГусепьки>

Голосовалй: кЗд> - 9 голосов (100%) гопосов; кПРоТИв> - 0 голосов; кВОЗдЕржАлсь _

0 голосов.

Вопрос ЛЪ4

Кузьirина Юлия Викторовна. заведующий МАДОУ, представила Положение об оказании

допо11нительных ,rnur""r* образовательньж услуг в МД.ЩОУ к,Щетский сад кГусельки>,

заведующий представила порядок оказания услуг, перечень услуг, скорректированную форму

договора, рассказав о необходимости в соответствии с законодательством РФ указывать
тепефон и адрес проживания обуlающегося. ,Щоведена информация о скорректированной

работе по оказанию платных услуг в связи с соблюдением групповой изоляции в целях

профилактики COVID 201 9.

Решили: согласовать положение об оказании дополнительньж IIлатньж образовательньIх

услуг в МА,ЩОУ <.Щетский сад <Гусельки).
hоrrо"оuчrи: кЗд> - 9 голосов (100%) голосов; кПРоТИВ> - 0 голосов; кВОЗ'ЩЕРЖАЛСЯ) -

0 голосов.

Вопрос ЛЬ5
Кузiмина Юлия Викторовна, заведующий МАЩОУ представила Порядок формирования и

расходования средСтв, полученЕьгх от дополнительньIх платньIх образовательньIх услуги,
,rр""о""щей доход деятепьности МД.ЩОУ <.Щетский сад <Гусельки>

решили: согласовать Порядок формирования и расходования средств, полученных от

дополнительных платных образо"аrельЕьIх услуги, приЕосящей доход деятельности МАrЩОУ

к,Щетский сад кГусельки>>

Голосовали: кЗд> - 9 голосов (100%) голосов; (ПРоТИВ> - 0 голосов; <ВОЗ,ЩЕРЖАЛСЯ) -

0 голосов.

Вопрос ЛЪб

Кузьмина Юлия Викторовна. заведующий МАДОУ, представила Положения, касающиеся

организаЦии питанИя в МА,ЩОУ. В связи с изменениями в нормативном регулировании
санитарнОго законоДательства, со вступлением в силу СанПиН 2.з12.4.3590-20 кСанитарно-

эпидемиологические требования к организации общественного питания населения),

утвержденными постановлением главного санитарного врача от27.|0.2020 Jю 32, сп 2.4.з648-

i0 ,iСu""rарно-эпидемиологические требования к организациям воспитания и обучения,

отдыха и оздоровления детей и молодежи>), утвержденными постановлением главного

санитарного врача от 28.О9.2020 М 28 возникла необходимость издать в новой редакции с

учетоМ изменивШегосЯ санитарЕО - эпидеМиологического законодательства следующие

положения: Положение о бракеражноЙ комиссии мАдоУ к.ЩетскиЙ сад (Гусельки)),



Положение об организации питания воспитанников МА,ЩОУ <,Щетский сад кГусельки>>,

Положение об административном контроле организации и качества питания МАДОУ
кЩетский сад (Гусельки)), Положение об организации питания воспитанников с аллергией на
молочный белок МАДОУ <,Щетский сад <<Гусельки>>

Решили: согласовать все представлонные положения, регламентирующие организацию
питания.
Голосовали: кЗА> - 9 голосов (100%) голосов; (ПРОТИВ) - 0 голосов; <ВОЗ,ЩЕРЖАЛСfu -

0 голосов.

Вопрос ЛЬ7

Кальницкая О.Н., руководитель волонтерского отряда кУмкы выступила с предлOЖениеМ

разработать и внедрить волонтерский проект (Я + ТЫ: МЫ>.
Решили: нt}значить ответственными за волонтерский проект членов Управляющего совета
Шумакову И.А. и Кальницкую О.Н. Ответственным лицам разработать проект до 28.02.202Т
года с обязательным привлечением социальньIх партнеров.

Председатель Управляющего совета Коновалова В.А.

"?,l)"y'Секретарь чrl7С"7 Смышляева М.Н.



ПРОТОКОЛ NЪ 3 от 13.04.2021года

заседания Управляющего совета

Мунпципального автономного дошкольного образовательного учреrrценпя

<<Щетский сад общеразвивающего впда <Сусельки>>

Присутствовали:

1. Киселева Елена Владимировна, представитель учредителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
З. Шумакова ИринаАбдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Валерия Александровна, представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Опьга Сергеевна, представитель родительской общественности
'7. Бондаренко Илона Юрьевна, член местной общественной организации города

Югорска <КИНОЛОГИЧЕСКИЙ КЛУБ) кГордость Югры>, представитель

родительской общественности
8. Смышляева Марина Николаевна, представитель rIреждения
9. Голышева Ольга Евгеньевна, представитель учреждения
10. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАДОУ

Приглашены:

Емельянова Снежана Викторовна, заместитель заведующего по воспитательной и
методической работе, Чистякова Екатерина Владимировна шеф-повар

Повестка дня:

l. Представление информации о мероприятиях по исключению незаконного сбора денег от
родителей.
2. Результаты контроля питания в учреждении
3.Согласование Порядка оформления возникновения, приостановления и прекращения
отношений между МАДОУ к,Щетский сад <Гусельки)) и родителями (законными
представителями) обучающихся в новой редакции.
4. Согласование Порядка приема детей на обучение по образовательным программам
дошкольного образования МАДОУ к.Щетский сад кГусельки) в новой редакции.
5. Согласование порядка и условия осуществлеЕия перевода, обучающихся из одной
организации, осуществляющей образовательную деятельность по образовательным
програN4мам дошкольного образования, в другие организации, осуществляющие
образовательную деятельность по образовательным программам соответствующих уровня
и направленности МАДОУ к,Щетский сад кГусельки)) в новой редакции

Вопрос J\bl
Емельянова С.В., заместитель заведующего по ВиМР познакомила присутствующих с
промежуточными результатап,Iи реаJIизации плана по профилактики коррупции в МАЩОУ, в том
числе незаконного сбора денег от родителей. Рассказала о периодичности проведения работы в
данном направлении с работниками МАДОУ, в том числе с последующей проверкой знаний по

результатам инструктажей. ,Щовела до сведения присутствующих что в МАДОУ категорически
запрещён сбор денег. Обеспечение образовательного rrроцесса, процесса присмотра и ухода, в
том числе обеспечение средств для профилактики COVID-2919 находится полностью в
компетеЕции МА.ЩОУ.
Решили: полученную информацию принять к сведению.

Вопрос ЛЪ1



чистякова Е.в. шеф-повар довела присутствующем информацию о результатах реализации

мероприятий по улучшению организации и качества питания в МАЩОУ. В соответствии с

планом графиком контроля организации питания все мероприятия исполняются в полном

объеме. В контроЛе задейстВованЫ в рамках своих компетенций: медицинский работник,
заведующий складом, кладовщик, повар, шеф-повар, заведующий, бухгалтер. ,Щокуметарно

контроль осуществлен представителем родительской общественности. Ему были предъявлены

документы, регламенrrрЬщ". работу пищеблока. В том Числе 20-ТИ ДНеВНОе МеНЮ На Оба

сезона и меню для детей с аллергией.
решили: полученную информацию принять к сведению. Считать работу по осуществлению

контроля на хорошем уровне,

ВопросЛ}3
Согласование Порядка оформления возникновения, приостановпеЕия и прекращения отношении

междУ мддоУ к,ЩетскиЙ саД <<Гусельки> и родителями (законньrми представителями)

обучающихся.
Крьм"на ю.в. познакомила присутствующих с новой редакцией Порядка оформления

возникновения, приостановления и прекращения отношений между мАдоУ к,,Щетский сад

кГусельки) и родителями (законными представителями) обучающихся.

Решили: представленный документ согласовать.
Голосовали: кЗд> - 9 голосо" (rООИ) голосов); кПРоТИВ> - 0 голосов; кВОЗ.ЩЕРЖАЛСя) - 0

голосов.

Вопрос NЬ4
согласование Порядка приема детей на обуrение по образовательным программам дошкольного

образования Мд,щоу к,щетский сад кгусельки> в новой редакции.
Крьмина ю.в. познакомИла присуТствующиХ с новоЙ редакциеЙ Порядка приема детей на

обуr"""" по образовательным програI\dмам дошкольного образования МАДОУ к,Щетский сад

<<Гусельки>.

решили: представленный документ согласовать.

Голосовали: кЗд> - 9 голосов (100%) гопосов; кПРоТИв> - 0 голосов; кВОЗщЕржАлсь - 0

голосов.

Вопрос NЬ5
согласование порядка и условия осуществления перsвода, обучающихся из одной организации,

осуществляющей образовательную деятельность по образовательным прогрzlNIмап{ дошкольного

образования, в другие организации, осуществляющие образовательную деятельность по

образовательным программам соответствующих уровня и направленности мАдоУ к.Щетский

сад кГусепьки) в новой редакции
Решили: представпенный докр{ент согласовать.
Голосовали: кЗд> - 9 голосо" (tООИ) голосов; (ПРоТИВ>> - 0 голосов; кВОЗЩЕРЖАЛСя) - 0

голосов.

Председатель Управляющего со Коновалова В.А.

Смышляева М.Н.Секретарь



ПРОТОКОЛ ЛЬ 4 от 21.05.2021 года

заседание Управляющего совета
Муниципального автономного дошкольного образовательного учре}цдения

<<Щетский сад общеразвивающего вида <<Гусельки>>

Присутствовали:

1. Анищенко Елена Александровна, представитель учредителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
3. Шумакова ИринаАбдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Валерия Александровна, представитель от родительской общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Ольга Сергеевна, представитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, член местной общественной организации города Югорска

кКИНОЛОГИЧЕСКИЙ КЛУБ) <Гордость Югры>, представитель родительской
общественности

8. Смышляева Марина Николаевна, представитель учреждения
9, Голышева Ольга Евгеньевна, представитель учреждения
10. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАЩОУ

Приглашены:

Захарова Е.Н. заместитель заведующего по ВиМР, Малий С.С. заместитель заведующего по АХР

Повестка дня:
1.Обсужление плана работы МАДОУ на летний оздоровительный период
2. Публичный доклад заведующего о результатах работы за2020-202l учебный год
3. Программа формирования культуры здорового питания в МАЩОУ кЩетский сад кГусельки>
4. Правипа внутреннего распорядка обучающихся (в новой редакции)
5. Положение об Управляющем совете МАЩОУ <Щетский сад кГусельки>
6. Разное

Вопрос J\bl
План работы МАДОУ на петний оздоровительный период.
Смышляева Марина Николаевна ознакомила с проектом планом работы МАДОУ на лето Ha2020-202l
у.г. обозначив цель учреждения как создание в МАЩОУ максимЕlльно эффективньтх условий для
организации оздоровительной работы с воспитанниками и развития и познавательных интересов в

условиях повышенной готовности в связи с распространением COVID 20|9.
Решили: полученную информацию принять к сведению. Реализовать план летних оздоровитепьньж
мероприятий в полном объеме.
Голосовали: кЗА> - 10 голосов (100%) голосов); (ПРОТИВ) - 0 голосов; (ВОЗДЕРЖАЛСЯ)) - 0
голосов.
Вопрос ЛЪ2
Захарова Елена Николаевна представила публичный доклад за2020-2021 учебный год. Заместителем
заведующего был проведен анализ деятельности МА.ЩОУ и озвуrены задачи на предстоящий 202|-
2022уч.r.
Решили: согласовать публичный доклад.
Голосовали: кЗА> - 10 голосов (100%) голосов; (ПРОТИВ) - 0 голосов; (ВОЗДЕРЖАЛСЯ) . 0
голосов.
Вопрос ЛЪ3
Захарова Елена Николаевна представила программу формирования культуры здорового питания. В
рамках представления программы был сделан акцент на статистику министерства здравоохранения, в
которой говорится о возрастающих данньтх заболеваемости детей и подростков, связанных с
проблемами ЖКТ. Актуальность программы формирования культуры здорового питания не вызывает



сомнения. Заместитель заведующего по Вимр предпожила реализовывать программу во всех

возрастах, начиная с раннего.
решили: согласовать программу формирования культуры здорового питания

Голосовали: (Зд)) - tb гълосо" ltОOИо) голосов; кПРоТИВ) - 0 голосов; <BоздЕрЖАЛСЯ) - 0

голосов.
Вопрос ЛЬ4
кузьмина Юлия Викторовна представила членам Совета правила внугреннего распорядка
обуr*щ"хся МД,ЩОУ <<.Щетский сад кГусельки>. Рассказала в корректировки Правил в связи с

вступлением в силу IIовелл в санитарно - эпидемиологическом законодательстве

Решили: согпасовать Правила внутреннего распорядка обучающихся мАдоу <,Щетский сад

кГусельки> в новой редакции
Голосовали: кЗд> - 10 .onocoB (t00%) голосов; кПРоТИв) - 0 голосов; (ВОЗДЕРжАлся> _ 0

голосов.
Вопрос.i\rЪS
Кузiмина Юлия Викторовна представила Попожение об Управляющем совете МАЩОУ кЩетский сал

<<гусельки> в новой редакции с внесением пунктов о кооптации.
решили: co.naco"urb Правила внутреннего распорядка обучающихся мАдоу к.щетский сад

<Гусельки> в новой редакции
Голосовали: кЗд> - 10 .onocoB (100%) голосов; кПРоТИВ) - 0 гопосов; кВОЗЩЕРЖАЛСЯ) - 0

голосов.
Вопрос ЛЪб

заместитель заведующего по Хр Малий Светлана Станиславовна проинформировала присутствующих

о результатu* по"rроля работы ЧоП в МАДОУ. Кроме того, присутствующим было доложено об

установке a""r"r"i охранной сигнalлизации В и рамочного металодетектора в корпусе М1 до 01

сентября 202|rода
Решили: полученную информацию принять к сведению. Качество услуг, оказываемых ЧОП, комплекс

работ по усовершенствованию антитеррористической защищенности признать удовпетворительными.
Голосовали: кЗд> - 10 голосов (100%) голосов; кПРоТИВ) - 0 голосов; кВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0
голосов.

Председатель Управляющего совета Коновалова В.А.

Секретарь Смышляева М.Н.


